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 午前の体育週間に引き続き、午後に２年９組総合理学科の生徒による課題研

究中間発表会が開催されました。 

 本校では、「課題研究 プログレスレポート」と呼んでいます。総合理学科で

は２年生で、科目「課題研究」の時間を中心に１年間グループに分かれて研究を

進め、その成果を来年２月の研究発表会で発表します。 

今回はグループごとに取組の経過を報告し、生徒同士の質疑応答や大学の先

生、卒業生・研究者ＯＢからなるＳＡ（サイエンスアドバイザー）等から研究内

容についての指導助言をいただきました。今後の取組を更に発展させていくた

めに重要な発表会です。質疑や助言は的確で今後の研究に大いに参考となるも

のでした。議論に熱が入り、終了時刻が大幅に伸びるほどでした。これまでの本

校でのＳＳＨの取組の成果がここにあると思います。 

指導・助言いただいた皆さん、長時間にわたり熱心にご参加いただきありが

とうございました。生徒の皆さん、今日のアドバイスを真摯に受け止め、今後も

柔軟な発想で粘り強く取り組んでください。２月を楽しみにしています。 

 


